

NEUES VON DER KREBSBERATUNG IN DUISBURG

Ausgabe 3/ September 2017



Neu auf unserer

[Homepage:](#)

[Blog](#) mit aktuellen
Artikel rund um das
Thema Krebs

[Spendenseite](#) neu
über PayPal und
bald auch über
PayDirect

SEHR GEEHRTE

Der Sommer ist vorbei – und wir gehen mit großen Schritten auf den Herbst und die Weihnachtszeit zu.

Die Beratungstermine nach der Sommerpause sind schon richtig voll, in der Sozialrechtlichen Beratung im September und Oktober bereits ausgebucht.

Wir möchten unser Beratungsangebot in einer öffentlich zugänglichen Beratungsstelle gerne zeitlich ausweiten, damit wir noch mehr Ratsuchende unterstützen können.

Dazu brauchen wir regelmäßige Spenden.

In diesem Jahr sprechen wir verstärkt Firmen in Duisburg an. Wir haben bei verschiedenen Stiftungen Anträge gestellt. Durch eine Förderung der alten Landesregierung NRW wurde die Stelle für unsere Verwaltungskraft Frau Honnacker für das Jahr 2017 finanziert. Damit ist diese Stelle für das Jahr 2018 gesichert. Zur Fortführung unserer Arbeit benötigen wir dringend weitere Spenden.

Auch Sie können uns unterstützen:

Sprechen Sie mit Freunden und Kollegen. Wir beraten Sie gerne zu Anlassspenden wie runden Geburtstagen, Jubiläen. Viele Firmen verzichten auf Weihnachtspräsente und spenden stattdessen. Rufen Sie uns an: Tel.0152/26 25 12 32, wir helfen Ihnen gerne weiter, stellen Ihnen z.B. eine Spendendose und unsere Flyer zur Verfügung.

Unsere Zusammenarbeit mit der Kath. Familienbildungsstätte am Wieberplatz in der Stadtmitte wird weitergeführt und ausgebaut. Unsere bewährten Angebote [Entspannungsverfahren für Menschen mit Krebserkrankungen](#) und [Kunsttherapie in der Psychoonkologie](#) starteten jetzt wieder in der Kath. Familienbildungsstätte in am Wieberplatz. Solange dort noch Plätze frei sind, kann man sich formlos anmelden.

Austausch für Angehörige von Menschen mit einer Krebserkrankung heißt unser neues Angebot. Denn die Diagnose Krebs wirkt sich auf das Leben der ganzen Familie aus. So werden auch die Angehörigen (Partner, Kinder, Familie, Freunde) sehr belastet.

Möchten Sie Mitglied werden?

[Mitgliedsantrag](#)

Spendenkonto:

Volksbank Rhein Ruhr
Verein für Krebsberatung e.V.
IBAN: DE79 3506 0386 6180 1200 06

So erreichen Sie uns:

Geschäftsstelle:

Verein zur Förderung der
Krebsberatung in Duisburg und
Umgebung e.V.
c/o komm. Gesundheitskonferenz
Ruhrorter Straße 195
47119 Duisburg
Tel. 0152/262 512 32
E-Mail [Kontakt](#)

Homepage:

krebbsberatung-in-duisburg.de

Newslettern: [abonnieren](#)

Die Beratung findet statt im
Konferenz- und Beratungszentrum
„Der Kleine Prinz“
Schwanenstraße 5 -7
47051 Duisburg - Stadtmitte

Termine

Terminvereinbarungen für
Krebsberatung:

Tel. 0152/262 512 32

Die Beratungen sind nur mit
Voranmeldung möglich

Häufig stellen die Angehörigen ihre eigenen Bedürfnisse und Wünsche zurück und geraten in ein Wechselbad der Gefühle zwischen der Begleitung und Unterstützung der Betroffenen und der Fortführung des eigenen Lebens. Ein Erfahrungsaustausch mit Menschen in ähnlicher Situation kann hilfreich und entlastend sein.

Deshalb bieten wir den „Austausch für Angehörige von Krebskranken“ jeweils am 6.11.; 20.11. und am 04.12.2017 jeweils um 18:00 Uhr in der Katholischen Familienbildungsstätte in Duisburg am Innenhafen an.

Moderatoren: Frau Dr. Gisela Kremer, Psychoonkologin und Peter Glörfeld, Klinikseelsorger

Um etwas besser planen zu können, freuen wir uns über Ihre formlose Anmeldung über:

- unsere Geschäftsstelle per Telefon 0152-26 25 12 32;
- oder per Mail an info@krebbsberatung-in-duisburg.de;
- oder direkt bei der Katholischen Familienbildungsstätte:
Tel Nr. 0203-28104-52

Am 19.08.2017 fand im Rahmen des Innenhafenlaufes die erste [Novitas Duisburg Challenge](#) statt.



Und wir waren dabei. Beim anschließenden Onlinevoting waren wir zwar nur auf Platz 10, aber dabei sein ist alles. Durch das Startgeld das wir auf Grund unserer frühen Anmeldung erhalten haben, konnten wir uns die schönen T-Shirts kaufen, die wir jetzt auf den Veranstaltungen tragen werden.

Vielen Dank an alle Mit Geher und alle die für uns gestimmt haben.

Aussicht auf das kommende Jahr, wir möchten im März auf der Gesundheitsmesse im CitiPalais wieder mit einem Stand vertreten sein und planen ein Benefizkonzert, dazu näheres im nächsten Newsletter.

Wir sagen allen kleinen und großen Spendern ein „herzliches Dankeschön

